
BERUFSEINSTIEG 
IN DEUTSCHLAND
Unterstützung für internationale  
Studierende und Geflüchtete

Career Entry in Germany –
Support for international students an refugees
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BERATUNG / CONSULTATION

Sie können bei Fragen rund um den Berufseinstieg in Deutschland einen Beratungstermin mit uns 
vereinbaren. Das Beratungsgespräch kann persönlich vor Ort, telefonisch oder per Video-Call  
geführt werden. Alternativ kommen Sie einfach in unsere Offene Sprechstunde (ohne Anmeldung).

If you need advice concerning your career entry in Germany, please contact us via email and we will 
arrange an appointment for an on-site consultation or a telephone/video call. As an alternative just 
come to our open consultation hour (without appointment).   

Sprechstunden und Terminvereinbarung / Consultation hours and appointments: 
zqs.uni-hannover.de/de/sk/international  
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WORKSHOPS

Für internationale Studierende und Geflüchtete /  
For international students and refugees

Themen/Topics:

• Applying for Work in Germany – Writing Job Applications
• Career Entry in Germany
• Preparing for Job Interviews
• Self-Assessment – Identifying Your Strengths, Skills and Interests

Gesamtprogramm / Overall programme
zqs.uni-hannover.de/de/sk/workshops  

Bescheinigung / Certificate  
„Einstieg in den Arbeitsmarkt für Studierende internationaler Herkunft“
zqs.uni-hannover.de/de/sk/seminare-workshops/bescheinigungen  

SPRACHKENNTNISSE / LANGUAGE SKILLS

Unsere Beratung wird in deutscher und englischer Sprache angeboten. Für die Teilnahme an 
deutschsprachigen Workshops wird ein Deutschkenntnis-Level von mindestens B2 empfohlen.

Our consulting services are offered in German and English. We recommend a German language 
proficiency level of at least B2 for participation in German-language workshops.
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